

# Granada Hoy

 NOTICIAS

[Portada](#)  
[En Portada](#)  
[Opinión](#)  
[Ciudad](#)  
[Provincia](#)  
[Deportes](#)  
[Toros](#)  
[Cultura](#)  
[Espectáculos](#)  
[Andalucía](#)  
[Nacional](#)  
[Internacional](#)  
[Economía](#)  
[Sociedad](#)  
[Motor](#)  
[Internet](#)

 AGENDA

[Clasificados](#)  
[Coches usados](#)  
[Cartelera](#)  
[Misas y cultos](#)  
[Horóscopo](#)  
[Tiempo](#)  
[Sorteos](#)  
[Farmacias](#)  
[Transportes](#)  
[Efemérides](#)  
[Obituario](#)  
[Pasatiempos](#)  
[Programación](#)

 SERVICIOS

[Suscripción](#)  
[Hemeroteca](#)  
[Contactar](#)  
[Publicidad](#)  
[Quiénes somos](#)

Actualización | martes, 19 de julio de 2005, 06:15

## CULTURA

[patrimonio](#)

### La momia de Galera podrá verse en julio tras las obras en el museo

EFE

@ [Envíe esta noticia a un amigo](#)

BAZA. El Museo Arqueológico Municipal de Galera reabrirá sus puertas en julio tras unas obras de adecuación para exponer su bien máspreciado, la Momia de Galera, correspondiente a un hombre de la Edad de Bronce hallado en 2002 en el segundo enterramiento con momificación más antiguo de Europa.

La Junta de Andalucía pretende así apoyar al Ayuntamiento de Galera para que el municipio pueda aprovechar al máximo la afluencia de turistas durante el verano, y que el Museo Arqueológico sea un importante reclamo que atraiga más visitantes a toda la comarca oscense.

El Museo permanecerá abierto al público durante todo el período estival, así como la necrópolis situada en el yacimiento de Castellón Alto, situado en Galera (Granada), donde también se halló la momia de un niño, que será visitable durante este tiempo.

La remodelación del Museo ha permitido que ambas, con una antigüedad de 3.500 años, puedan retornar a su lugar de origen y ser expuestas al público.

En unas excavaciones arqueológicas practicadas en 2002 en el yacimiento argárico de Castellón Alto, científicos de la [Universidad de Granada](#) encontraron en una sepultura los restos de un varón de entre 27 y 29 años, colocado en posición de cúbito lateral flexionado y que se encontraba parcialmente momificado por hidratación en un medio especialmente seco.

Las momias fueron trasladadas al Laboratorio Antropológico de la [Universidad de Granada](#) para su estudio por parte de los investigadores, y la delegación de Cultura autorizó el retorno al Museo en una urna especial con gas helio que garantizará su mantenimiento durante los próximos cinco años.



© Editorial Granadina de Publicaciones, S.L.  
 Avda. de la Constitución, 42.  
 Granada  
 Tfno: 958 809500/ Fax: 958 809511